
Unterhaltung mit Silberberg
Beitrag von „Ludwig Silberberg“ vom 19. Dezember 2013, 13:32

Klingt interessant, und denkt sich sich darüber informieren zu sollen.

Mh, verstehe, das ist ja auch schon 10 Jahre her. Erfreulich zu hören, dass Herr Hubertus beim
Rennstall verblieben ist.
Wenn Sie gewillt sind, nach neuen Fahrern Ausschau zu halten, werde ich ihnen gerne im
Rahmen der Möglichkeiten bei der Publicity behilflich sein.
Ah, wem gehört der Ring denn? Vielleicht lässt sich die Regierung, insbesonders das
Sportsministerium ja von der Bedeutung einer Internationalen überzeugen, wobei die Strecke ja
selbstverständlich auch für andere Rennen und Sonstiges genutzt werden kann.
So plane ich z.B. bei einem neuen Rennzirkels, u.a. ein Restaurant in den Bau mit
einzuintegrieren.
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